

今まで、やれ改善だ、やれ知識だ、やれ対策だ、と何をやってもうまいかなかった人生を改善していくのがこのロータリーでの学びだと感じます。「やつたらわかる」まさにロータリーで私が教わったことです。

### 明るく 仲良く ありがたく

「明るく」「仲良く」「ありがたく」大切なのはこの三つです。これは全部心です。いくら紙に書いて壁に張つて目標にしてもできるものでもないです。

1. 「明るく」いつも心が明るい状態で落ち込んだりしていないか

2. 「仲良く」いつも仲良くいる事、相手のことを責める責め心など持たずにいつも思いやりを持って仲良くしているか?

3. 「ありがたく」ありがたく行動する。「言われたことやっているからいいじゃないですか」じゃなくこんな事やらせて貰って良いのですか?といって喜んでいろいろな事に取り組んでいるか

これができるて不幸になる人間はこの世にはいません。この三つを忘れてしまったときに不幸な出来事を作り出したり、起きてる出来事を不幸だととらえたり、苦しいと感じるようになります。ロータリーを理解していくと、「だから上手くいかなかったんだ」とてわかるようになっていきます。最初に笑顔を作る。すると心が明るくなる。

多くの人は良いことがあると笑顔になる、これは普通です。笑顔を作つて行動をすると「これ幸せかもしれない」、「イケてるかもしれない」、「何とかなるかもしれない」と変わっていきます。これを実践していく

ことで明るい出来事に気付くようになつたり明るい出来事を引き寄せたりします。「なんで俺だけがこんな目に合うんだ」悔しくて、悲しくて、苦しくて「この世からいなくなってしまいたい」社員に裏切られ、仕事を奪われ、孤独になり現場に行けば元社員たちが仕事をしている

「俺は悪くない、俺は悪くない」

「悪いのはあいつらだ、俺のこと裏切りやがって」

「どれだけ俺がしてやつたと思ってるんだ。。。」

一人で考えてると、どんどん苦しくなり、頭に浮かんぐる言葉は、憎しみの言葉ばかりでした。

(別紙に続く(^v^))



## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

### ニコニコBOX

内田克彦R:黒水R、笑顔の布教活動、心にしました。3月20日は末松謙澄の像が行橋駅に展示されます。

山口剛志R:黒水R、卓話有難うございました。

浅倉隆浩R:職業奉仕の為、早退します。先週よりロータリー一周防灘カップが始まりました。

有門功太郎R:黒水委員長、卓話有難うございました。

大久保正信R:まもなく彼岸の入りです。これを機に先祖はじめ、すべての方々に感謝の念を。

岡崎慎一R:黒水委員長、卓話有難うございました。

工藤茂美R:お弁当代、有難うございました。

黒水奏徹R:ご清聴ありがとうございました。

竹本一美R:会長、素晴らしいです。黒水委員長、卓話有難うございました。浅倉委員長、中学校野球大会開会式が出来て良かったですね。

長尾浩央R:姉妹クラブの周年に送ったVTRが広報に最適な画像盛り沢山でした。二十二委員長が作ってくれたホームページ(週報の表紙、右下にURL記載)にて何時でも見られるので皆さん!改めて自分で見たり、周りに見せたりして広報に使って下さい。ちなみにマイ・ロータリーもHPから入力できます。

藤嶽裕司R:黒水委員長、お疲れ様でした。

藤原妃呂R:黒水委員長、楽しいお話、ありがとうございました。

松井明男R:黒水R、色々気づかされました。ありがとうございました。

山田千恵R:黒水委員長、卓話有難うございました。毎日、笑って過ごします。

ニコニコBOX  
3月17日の合計16,000円  
累計586,000円

### 近隣R・Cへのメーカーアップのご案内

月曜日…小倉中央R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」  
火曜日…行橋 R.C 「みやこホテル」  
火曜日…小倉南R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」  
水曜日…田川 R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」  
水曜日…小倉東R.C 「ステーションホテル小倉」  
木曜日…豊前 R.C 「ニューいづみ」  
金曜日…苅田 R.C 「パンジープラザ」  
金曜日…小倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」  
金曜日…豊前西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」  
土曜日…福岡城東R.C 「ホテル日航福岡」

第1807回

Week Report

令和3年3月24日 No.27



## 国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「新しいロータリーは機会の扉を開く」  
2020-2021年度 第2700地区  
ガバナー 古賀 英次

「みんなでロータリーを楽しもう!」  
2020-2021年度 行橋みやこロータリークラブ  
会長 内田 克彦

### 本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「4つのテスト」
- ◆お客様・ビジター紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆プログラム委員会
- ◆閉会「点鐘」

### 【浅倉隆浩青少年育成委員長活動方針】

青少年の健康かつ健全な育成の支援となる活動を行い、ロータリー活動を身近に感じてもらえるよう努力する。

### 例会予定

- ◆3月31日(水)休会
- ◆4月7日(水)創立37周年記念式典
- ◆4月14日(水)広報・IT委員会
- ◆4月21日(水)環境保全委員会
- ◆4月28日(水)プログラム委員会
- ◆5月5日(水)休会(祭日)
- ◆5月12日(水)ロータークト委員会

### 出席報告

会員数:56名 メークアップ:0名  
欠席者:17名 出席率69.64%  
お客様:なし

### 3月のお誕生日

藤嶽裕司R(3日)・竹田美枝R(7日)  
米原 宏R(9日)・長尾浩央R(10日)  
木村謙一R(13日)・上野優二R(16日)  
田中聰樹R(18日)・岡崎慎一R(25日)  
秋山高広R(28日)  
金澤真弓様(22日)

### 【会長の時間】第32回



皆様、こんにちは。  
先々週、3月14日の日曜日は天気も良く暇があつたので、家内を連れてドライブに出かけました。国道10号線を南下、新田原駅を過ぎて、斜め左に進み、スマホのナビに従つて5分ほど行くと覗山の麓の瀟洒な木造の建物に着きました。そこはギャラリー稻童という、2010年10月にできたもので、地元ゆかりの画家、原田脩(おさむ)さんの作品を常設展示し、地元の皆様や美術愛好家に広く門戸を開放し、作品展、演奏会など文化活動の場として、知る人ぞ知るギャラリーです。実は、わがクラブ会員の西村勝さんの紹介で訪問することになったのですが、できて10年も経つのにこれまでその存在を知らずにいたのは誠に残念なことに感じました。

原田脩さんは物欲や名誉欲にはまったく縁のない人で、暇があれば下駄履きのままリュックを背負いスケッチブックを下げて日本中どこへでも出かけた方で、酒を愛し旅に生きた絵描きだったそうです。古刹、名月、名瀑の神秘に魅せられた旅の画人で、その作品は300点以上に及ぶが、個人が公募展等への出品を一切拒み、個展のみで活動してきたため、無名の画家ではありました。全国に熱烈な支持者がたくさんおられたそうです。実は本日、卓話においていただいた、植田義浩さんもそのうちの1人で、原田氏の小倉高校美術部の後輩であられます。植田さんは、小倉高校卒業後、あの有名な国際基督教大学(ICU)から朝日新聞に入社、朝日新聞西部本社社長を経て、熊本朝日放送社長を歴任された方ですが、その退職金をつぎ込み、原田脩記念ギャラリーを開設されたのだそうです。彼は、福岡RC、熊本RCにも入会されていたことのある生糸のロータリアンであり、100kmウォーキングを17回完歩されたこともある方です。



●創立…1984年4月3日

●例会日…水曜日(12:30~13:30)

●例会場…京都ホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18

●事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)

TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:y-miyako@eagle.ocn.ne.jp

●会長…内田克彦

●副会長…竹本一美

●幹事…山口剛志

●会報雑誌委員長…山本道治

●URL: <https://ym-rotary.club/>

東京在住時は忙しい勤務の間に原田さんを車に乗せてしばしば東北方面を案内されていたそうです。そういうご縁で、原田さん由縁の地にギャラリー開設を思い立たれたのだそうです。

家内と2人でギャラリーを覗くと、奥の方でワイワイガヤガヤと声がします。聞けば、仲間が集まり、一緒にカレーを召し上がっておられる最中でした。植田さんから、副館長ですと紹介された濱田さんはどこかでお会いしたような気がしたら、行橋市文化振興公社の代表を務める重鎮で、植田さんの同窓生で、かつて井筒屋クエストという本屋さんを立ち上げた時から西村さんとお知り合いだったそうです。彼はいわゆる虫で、床漬名人でもあるのだそうです。福岡から自転車で6時間かけて通つて来られみんなにシェフと呼ばれてる廣中さんは京都大学ボート部に在籍中、身長が他の部員と合わせずいつも部員の食事を作ってるうちに料理名人になられたそうです。その他にも、展示係、池の鯉とメダカの飼育担当、ユンボやトラクターを操る農業班、茶畠担当班など気の置けない仲間が集まり、大抵の物は自作して楽しむという濃厚な週末を皆で愉しんでおられる風情でした。

2015年から1年余りかかって取材されたNHKのドキュメンタリーフィルムは「美術館は秘密基地」と銘打って全国放送され、好評を得られたそうです。

植田さんの点ててくれた抹茶とシェフが作ってくれたヨーグルトを頂きながら、ゆっくりとそのドキュメンタリーフィルムのビデオを拝見し、濃密な時間を過ごしました。聞けば、これまで、ジャズサックスで有名な坂田明さん、バイオリン奏者の中山恵理子さんのコンサートや世界的指揮者の佐渡裕（ゆたか）さんと育徳館中高校の管弦楽団の演奏など、これまで地元の文化振興に数々の功績を残されておられます。

家の美容院の予約の時間が迫りおいとまの時間がきて、後ろ髪をひかれながら、まだ建設中の茶室や倉庫、ビオトープ等々を見つけて帰路につきましたが、このギャラリー稻童は植田義浩という桁外れた人間力を持った人に魅せられて素敵なかつらたちが集う、正に「秘密基地」なんだなあと思いました。植田さん、後ほど卓話、楽しみにしております!!

## 【幹事報告】

①4月7日(水)の創立37周年記念式典は夜間例会となります。又、会場がみやこホテルが取れなかつた為、金龍に変更になります。時間は18時30分から例会、19時から式典です。後日出欠確認の致しますので、宜しくお願い致します。

## 【委員会報告】

### 広報・IT委員会

#### マイロータリー登録について

姓名のつづりをご確認の上、クラブに届けてあるメールアドレスからマイロータリー登録を試みてください。メールアドレスを失念されている方は委員長または事務所にお問い合わせください。

※3月末日までに未登録の方は、下の「登録方法」の③までを委員会で代行します。4月にRIからメールが届きますので④以降をご自身でなさってください。

#### 「マイロータリー」登録方法

##### パソコンの場合

- ① <https://my.rotary.org/ja> を開く
- ② 「アカウント登録」をクリック
- ③ 姓名とメールアドレスを入力
- ④ RIから来たメールの「アカウントを有効にする」(英文 Activate my accountの場合あり) をクリック
- ⑤ パスワードを決めて質問の答えを入力
- ⑥ メールアドレスとパスワードでログインする



##### スマホの場合

- QRコードを読み取る  
姓名とメールアドレスを入力  
以降パソコンと同じ

### 青少年育成委員会

先週より土曜日、日曜日と周防灘カップ中学校野球大会がスタートしています。色々な地域から参加して頂けていますが、地域では、苅田、中京、行橋、育徳中学校が決勝に進んでいます。来週の土曜日に決勝戦ができる予定になっております。会場は変更があるという事で、学校側から連絡を頂く事になっております。コロナという中で色々な調整が難しい状況の中を行っております。またご報告させて頂きます。

### 次年度幹事 藤嶽裕司R

本日例会終了後、被選理事会を1階楓の間で致します。大久保年度の役員、理事の皆様は御出席、よろしくお願ひ致します。



## 第1807回

Week Report

令和3年3月24日 No.27

## 【本日のプログラム】

### 姉妹クラブ委員会

委員長 黒水奏徹R



#### 幸せになる方法。

人生の成功は笑顔だった。

姉妹クラブからです。

本来ならば台湾朝陽ロータリークラブ28周年記念式典出席したのちにご報告をする予定でしたが、今回コロナの影響で中止になりましたのでご報告することはございません。すみません。

ところで最近台湾のこと調べた方いますか？

「台湾」って検索エンジンに入力したら予測変換でなんて出ると思いますか？そう「パイナップルって出ます。」ご存じない方の為に説明すると3/1から中国が台湾産パイナップルを本国に輸入を停止しました。理由は有害生物が見つかったためとしています。どうも、「きなくさい」というかおそらく、台湾政権への搖さぶりだと思います。香港のようにならなければと思っています。で、この禁輸措置で一番に手を挙げたのが日本でした。質問ですが中国は台湾から42000トンの輸入をしているのですが、ちなみに日本は台湾からの輸入量はたったの2000トン今年は4000トンほどに増える見込みですが、日本は世界中からバナナを輸入しています。どのくらいと思いますか？15万7000トンです。台湾産パイナップルは全体の1-2%程度です。。。

今は台湾産のパイナップルを日本はどんどん輸入しているようなのでスーパーで見かけたらぜひ。食べてください。600円-1000円程度のようです。

このことで感じたことはやっぱり日本人は心を忘れてなかったんだなと思いました。

10年前、3月11日東日本大震災、先頭に立って支援してくれたのは台湾、いまこそ恩を返しましょう。本当に友情を感じます。やっぱり友情を感じたり相手を思いやつたりは本当に心に直結していますよね。改めて心の状態って大切だなと思いました。

#### まず初めに

「心の状態が変化することによって世の中のとらえ方が変わる、そして世の中のとらえ方が変わると人生そのものが変わる」

よく聞く言葉ですが、どういう意味かというと見えない世界の心が先に変わると現実の見えている世界が後から変わるという考え方です。

見えない心の部分がよくなつていけば、見えている部分、すなわち表情だったり、声だったり、行動だった

り、が後から変わっていく。

私たちは多くの場合に表に出ている問題点にばかり目を向いてしまいかがちです。いくら表の問題をちょこちょこ何とかしようとしても改善できません。それは心の中で思っている潜在意識は口で言っている言葉の数万倍のエネルギーと言われています。例えば口ではいつも「内田会長、指導ありがとうございます。」と言つても心の中で「いつも余計な仕事ばかり押し付けて小言ばかり言ってこっちの身にもなってほしいよな。」と心の中で思っていると、あなたのものとには余計な仕事と小言を言う人しか寄ってきません。辛いですね～（笑）

心で思っていたことがどんどん現実を作つていっているということなんです。それはすべての人が同じです。心のエネルギーがプラスであればプラスの出来事がドンドン起きはじめ、心のエネルギーがマイナスであればマイナスの出来事ばかりやってきます。信じられないほどやります。なので「私は不幸だ。」「私はついてない。」と思っていたのならばそれはあなたが望んだことです。受け入れがたい話だと思いますが、数万倍のエネルギーの、潜在意識の心の部分を磨く事で、表の部分がどんどん変化していくと思います。心がきれいで穏やかであれば見えている現実に起きている事も、物事のとらえ方が綺麗で心が穏やかになります。逆に心が重く、心が暗ければ必ず出来事もマイナスにとらえてしまう！それが人間の心の数万倍のエネルギーの力です。そこを磨いていこうというのがロータリーではないかと思っています。

#### 学びの順番

一般的には学ぶ順番として  
知る、理解する、わかる→できる、行う→伝える、分かち合う

スリーステップで学んでいく、これが一般的なセミナーや学校の学び方です。しかしロータリーでは違います。

#### 行う→わかる

順番が「行つたら、後からわかる」この部分が理解できなかつたらおそらく学んでいくとつまづきます。しかしよくよく考えてみると私たちはずっと勉強しています。小学校6年間、中学校3年間、高校3年間、物好きはそのあとも4年間勉強してます。なので私たちは凝り固まっている考え方があります。それはもう風習といつてもよいです。「わかつたらやるよ」という考え方です。だから会社でも社長や上司に「これやつといて」と言われたら「なんですか？」とか「それやつたことないっす。」とか「習つてないです」とか平気で言います。でもロータリーは違います。これをやりましょうと言つたら「はい！」です。するとやっていくうちにその課題をクリアすることで変わることができたかどうかが後からわかつてきます。